

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Daniel PÉREZ OSMA y Dña. Beatriz JIMÉNEZ LINUESA, Diputados por Cuenca y D. Joan MESQUIDA MAYANS, Diputado por Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Gesvalt, la compañía del sector de la consultoría, valoración y actuaciones técnicas, acaba de publicar su Informe de Vivienda correspondiente al primer trimestre del año 2024.

De ese estudio se desprende la existencia de un aumento del precio medio de la vivienda en Cuenca de un 5,2%.

Todavía más preocupante son los datos que arroja sobre el precio del alquiler, siendo Cuenca la tercera provincia de toda España en la que más sube el arrendamiento con un aumento del 18,4%.

Todo esto evidencia el fracaso de la Ley de Vivienda cuyos efectos han tenido el efecto opuesto a lo pretendido por el gobierno: una subida de los costes de la vivienda y un incremento de los precios del alquiler.

- ¿Qué valoración hace el Gobierno de estos datos?
- ¿Va a adoptar alguna medida que solucione este incremento de precios?

Madrid, 15 de abril de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Rº